

Ortsbeiratsfraktion

Mainz-Finthen

14. November 2021

Der Ortsbeirat beschließt:

In Finthen soll eine wettkampfgerechte Sporthalle gebaut werden.

Begründung

Seit Jahren fordern die Vereine in Finthen eine wettkampfgerechte Sporthalle. Mit Verweis auf die fehlenden finanziellen Mittel wurde dies immer wieder abgelehnt.

Wir wissen, dass jetzt nach einem Steuereinnahmenplus die freiwilligen Leistungen der Stadt in den Fokus vieler Vereine rücken.

Gleichwohl erinnern wir daran, dass die Forderung nach einer Sporthalle für die Vereine nicht grundsätzlich kritisch gesehen wurde. Vielmehr wurde der Bau einer Sporthalle bereits in den Sportentwicklungsplan der Stadt aufgenommen.

Am Beispiel des KKSVD Mainz-Finthen (Kunst-Kraft-Sportverein 1954 e.V.) soll der dringende Bedarf einer wettkampfgerechten Sporthalle verdeutlicht werden: Hier trainieren 85 aktive Sportler, davon aktuell 10 Sportler im Landeskader. Sie nehmen regelmäßig an Deutschen Meisterschaften und internationalen Turnieren teil. Daneben legt der KKSVD besonderen Wert auf den Breitensport und ermöglicht vielen Kindern und Jugendlichen die Teilnahme an der von ihnen angebotenen Sportart.

Mit dem geplanten Neubau der Sporthalle der Peter-Härtling-Schule (die als 2-Feldhalle vorgesehen ist) können die Bedürfnisse der Vereine nicht annähernd gedeckt werden. Nach der Aufgabe des Schulstandortes in der Lambertstraße ist der Erhalt der dortigen Sporthalle fraglich.

Die Aktivitäten vieler Vereine in Finthen sind wegen einer fehlenden Halle sehr stark eingeschränkt, zumal die Sporthalle in der Flugplatzstraße/Layenhöfer Chaussee mit dem Verkauf des Geländes auch nicht mehr zur Verfügung stand.